

LLOYD & DAVIS

REAL ESTATE & LIFESTYLE - FRANCE & INTERNATIONAL



Les Galeries Adamah Fine Art : Une promesse de qualité

Adamah Fine Art Galleries: A promise of quality



Sept ans après l'ouverture de la première galerie Adamah Fine Arts, fondée par Serge Patetta à Anahita Golf & Spa Resort, la galerie consolide son leadership sur le marché mauricien et se positionne comme ambassadeur de l'art contemporain international avec la présence aujourd'hui de 7 galeries d'art sur Maurice.

Originalité, modernité et qualité d'exécution définissent les œuvres soigneusement choisies par la galerie et exposées sous sa bannière. Désormais adossée à 7 hôtels prestigieux, la galerie a bâti sa réputation sur une ligne et une seule, celle de la promotion d'artistes de renommée internationale, des habitués des grandes galeries des capitales du monde.

Sans faillir à son cadre éthico-artistique, mais ouvrant la porte à une brise quelque peu décoiffante venue redéfinir ses fondamentaux, la galerie enrichit souvent sa sélection de peintres et de sculpteurs en créant un espace dédié à l'art contemporain.

Seven years after the opening of the first Adamah Fine Arts gallery, founded by Serge Patetta at Anahita Golf & Spa Resort, the gallery is consolidating its leadership of the Mauritian market and positioning itself as an ambassador of international contemporary art with the presence today of 7 art galleries in Mauritius.

Originality, modernity and quality of execution define the works carefully chosen by the gallery and exhibited under its banner. Now backed by 7 prestigious hotels, the gallery has built its reputation on one line and one line alone, that of promoting internationally renowned artists who are regulars at the major galleries in the world's capitals.

Without wavering from its ethical-artistic framework, but opening the door to a somewhat disorientating breeze that has come to redefine its fundamentals, the gallery often enriches its selection of painters and sculptors by creating a space dedicated to contemporary art.

Un réel travail de galeriste, en exposant pas moins de 37 artistes internationaux, dont deux Mauriciens et 400 œuvres d'arts réparties sur l'île tout au long de l'année: toiles, bronzes, raku, résines, techniques mixtes et dessins.

Détenant l'exclusivité de représentation de tous ces artistes sur l'océan Indien, Adamah Fine Arts réitère ses promesses de beauté et prouve son aptitude à innover, valeur forte de son positionnement.

Après le succès de sa première galerie d'Anahita, Serge Patetta a fait migrer ces œuvres d'art vers d'autres galeries, au Constance Prince Maurice, Four Seasons Resort, Maradiva Villas Resort and Spa, Sands Suites Resort and Spa, LUX* Grand Baie et plus récemment au Radisson Blu Azuri Resort & Spa. Ces œuvres sont aussi exposées chez Roche Bobois Ile Maurice, Royal Palm Beachcomber Luxury, LUX* Grand Gaube et LUX* Belle Mare.

Les peintres et sculpteurs ne font pas partie des moindres.

C'est au beau milieu de l'océan Indien que les galeries nous permettent de découvrir et d'admirer des œuvres de factures exceptionnelles, leurs créateurs sont pour le moins des habitués de grandes galeries d'art européennes et américaines. Il s'agit tout bonnement du concept d'Adamah Fine Arts, celui d'exposer des artistes d'envergure internationale.

35 grands noms de la sculpture et de la peinture ont ainsi investi les galeries. Les sculpteurs Mariela Garibay, Jorge Marin, Isabel Miramontes, ou encore, Paola Grizi en font partie. Des signatures qui côtoient les pièces colorées et dérivées de la technique du raku de Marina Latta, les bronzes d'Isabel Moramentes, les sculptures puissantes de Jacques Van den Abeele, les mystérieuses petites filles en bronze de la Norvégienne Berit ou encore une série d'éléphants en mouvement, sujet fétiche du sculpteur François Vandenberghe.

A true gallerist's work, exhibiting no fewer than 37 international artists, including two Mauricians, and 400 works of art spread across the island throughout the year: canvases, bronzes, raku, resins, mixed media and drawings.

Holding the exclusive representation of all these artists on the Indian Ocean, Adamah Fine Arts repeats its promise of beauty and proves its ability to innovate, a strong value of its positioning.

Following the success of his first gallery in Anahita, Serge Patetta has migrated these works of art to other galleries, at the Constance Prince Maurice, Four Seasons Resort, Maradiva Villas Resort and Spa, Sands Suites Resort and Spa, LUX Grand Baie and more recently at the Radisson Blu Azuri Resort & Spa. These works are also on display at Roche Bobois Ile Maurice, Royal Palm Beachcomber Luxury, LUX* Grand Gaube and LUX* Belle Mare.*

The painters and sculptors are not the least of these.

It is in the middle of the Indian Ocean that the galleries allow us to discover and admire works of exceptional quality, whose creators are, to say the least, regulars at the great European and American art galleries. The concept behind Adamah Fine Arts is quite simply to exhibit artists of international stature.

35 big names in sculpture and painting have taken over the galleries. These include sculptors Mariela Garibay, Jorge Marin, Isabel Miramontes and Paola Grizi. These signatures stand alongside colourful pieces derived from the raku technique by Marina Latta, bronzes by Isabel Moramentes, powerful sculptures by Jacques Van den Abeele, mysterious little girls in bronze by Norwegian artist Berit, and a series of elephants in motion, the favourite subject of sculptor François Vandenberghe.



Une section Pop Art portée par plusieurs artistes en vogue. Frédéric Avella, dont le nom est associé à des sculptures burlesques, sculpte des chiens et des gorilles revisités par des couleurs vives. Cédric Bouteiller est l'auteur de toiles caractérisées par un rendu qui oscille entre photographies et affiches contemporaines. Nelson Fabiano se distingue par des peintures urbaines fortement influencées par des ambiances nord-américaines, alors que le travail de Deborah Sportes est identifié par ses grands formats composés de projections d'acryliques aux couleurs vives, denses et taguées d'injonctions. Ou encore KiKo qui avec ses encres de chine ajoute une démarche artistique simple au sens limpide.

Chaque année, la galerie enrichit son panel d'artistes et collabore cette année avec un artiste Français, Pioch et une artiste Sud Africaine, Carol Cauldwell. Pouvant ainsi être fier d'être la seule galerie à proposer un tel choix d'artistes sur Maurice.

Les Galeries Adamah Fine arts c'est aussi des événements remarquables. La capacité d'organiser des soirées pour célébrer et vivre une expérience exceptionnelle autour des arts du monde est incomparable. On y découvre les œuvres exposées, des mets qui font danser les papilles avec une présentation soignée et artistique, accompagnée de musiques majestueuses. A chaque instant, l'expérience est sans précédent.

Adamah Fine Arts est également créateur des Escales Musicales, un festival de musique classique dont la première édition a eu lieu les 1er et 2 mars 2024. Les invités ont pu s'immerger dans la voix envoûtante de Julie Cherrier Hoffmann et les notes au piano de Frédéric Chaslin dans le cadre somptueux du LUX* Grand Baie. Ce fut un bel événement pour les amateurs de musique classique en quête de l'élégance raffinée des notes intemporelles. La seconde édition aura lieu les 15,16 et 23 novembre 2024 et s'annonce comme un festival de musique récurrent exceptionnel.

A Pop Art section featuring a number of fashionable artists, Frédéric Avella, whose name is associated with burlesque sculptures, sculpts dogs and gorillas revisited in bright colours, Cédric Bouteiller's canvases are a cross between photographs and contemporary posters. Nelson Fabiano's urban paintings are strongly influenced by North American atmospheres, while Deborah Sportes' work is identified by its large-format acrylic projections in bright, dense colours, tagged with injunctions.

Each year, the gallery expands its range of artists, this year collaborating with a French artist, Pioch, and a South African artist, Carol Cauldwell. We are proud to be the only gallery to offer such a wide choice of artists in Mauritius.

Galleries Adamah Fine arts is also about remarkable events, The ability to organise evenings to celebrate and enjoy an exceptional experience around the arts of the world is incomparable. You'll discover works of art on display, dishes that will make your taste buds dance with a meticulous and artistic presentation, accompanied by majestic music. Every moment is an unparalleled experience.

Adamah Fine Arts is also the creator of Les Escales Musicales, a classical music festival whose first edition took place on 1 and 2 March 2024. Guests were able to immerse themselves in the spellbinding voice of Julie Cherrier Hoffmann and the piano notes of Frédéric Chaslin in the sumptuous setting of the LUX Grand Baie. It was a wonderful event for classical music lovers in search of the refined elegance of timeless notes. The second edition will take place on 15, 16 and 23 November 2024 and promises to be an exceptional recurring music festival.*



ADAMAH FINE ARTS

+230 5941 9674 | www.adamah-fine-arts.com